



## 2 学期始業式 9月1日(金)

2 学期の始業式で、沖縄で開催されているバスケットボール W 杯の話をしました。「連日の熱戦がメディアにも多く取り上げられ、強豪フィンランドに逆転勝利を収めた日本代表。彼らの姿から学ぶことは「絶対にあきらめない」という強い心だと思います。前回の W 杯や東京五輪では 1 勝もできなかった日本代表。今回の初戦の相手は優勝候補のドイツでした。試合は予想通りの苦しい展開で、前半終わって 22 点の大差で負けていました。それでも代表選手は下を向かずに、ハーフタイムでは 1 点でも多く差を縮めようと話し合い、チーム全員で心を一つに後半をスタートさせました。世界ランク上位のチーム相手ではなかなか差は縮まりませんが、必死に食らいつき、みんなで声を出し、会場の声援の後押しもあり、なんとか 18 点差で試合を終えることができました。負けはしましたが、後半だけのスコアは勝っていたことになりました。この驚異的な粘りが、次戦のフィンランド戦での歴史的勝利につながったのではないかと思います。あきらめない姿に多くの人が感動しました。

2 学期には体育祭や合唱コンクールなど多くの行事があります。バスケット日本代表が見せた最後まであきらめない気持ち。この気持ちは、みなさん一人ひとりも真似できるはずで、みなさんの勉強・運動・学校行事などに真剣に頑張る姿は、必ず多くの感動を与えてくれるはずです。多くの人に感動を与えられる 2 学期にしましょう。」

愛宕台中の生徒は「行事で心を豊かに成長させていく」という伝統がありますので、行事に自分から積極的に取り組み、心を豊かに耕してほしいと思います。

## 合唱部

10月5日(木)学校音楽祭に向けて、夏休みより合唱部の練習が始まっています。今年度は1~3年総勢37名の生徒が集まりました。歌名は森山直太郎さんの「花の名前」です。

希望者による活動ということもあり、夏休み前半のパート練習から積極的な歌声を響かせていました。後半は、愛宕台中地区在住の3名の外部講師(新井和子さん、新井ちひろさん、高橋駿さん)による特別レッスンを実現させることができました。現役の歌手による指導と生徒たちの学ぼうという意欲で、歌声や表情がどんどん良くなっています。これぞまさしく「主体的な学び」と、感じ取れる瞬間でした。

外部講師による特別レッスンは今も継続しており、このように地域の方の協力を得ながら、日々進歩していく生徒の姿を見ることができて、驚きと嬉しさでいっぱいです。本当にありがとうございます。1か月後の演奏が今から楽しみです。



## 1 年生 東京校外学習 修学旅行につながる班行動を!

21日(木)に行われます。学年テーマである『環境』について学習できるように計画を進めているところです。見学場所は豊洲市場と日本科学未来館です。学んできたことが発表に生かせる体験をすることと、2年後の修学旅行を見据えて班別自主行動を行ってきます。班員同士協力してしっかりと調査してきてほしいと思います。

## 2 年生 マイ・チャレンジ 事前準備をしっかりと!

20日(水)から22日(金)の3日間、2年生はマイ・チャレンジを実施します。コロナ禍でしばらく中止となっていましたが、今年度より再開されます。

マイ・チャレンジは、キャリア教育の一環として社会体験活動を行います。3日間は自宅から直接受入事業所等へ向かい、各事業所の方々に先生としていろいろなことを教わりながら体験活動をしてきます。学校とは違う環境で、先生からでなく事業所の方々に多くのことを学んでくれること期待しています。

